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2021 年 10月 7日（木）　第2589回例会

会長あいさつ� 会�長　奥�林　　潔

　２か月ぶりの例会となりました。多数の方にご参集いただきありがと
うございます。例会にお集まりいただけないと、会員がてんでばらばら
になり、大河原ロータリークラブが空中分解する心配があります。

　先月末、全国の緊急事態宣言及び蔓延防止の措置が解除されました。
大変うれしい出来事で。そして、台風一過となった土日の全国の人出は、
コロナ発生前に戻ったかのようです。しかし、コロナは、台風と違って、

一過性ではありません。今は鳴りを潜めているだけです。コロナも生物であり、生き残り拡大戦略を練ってい
るのです。人が元通りの生活に戻れば、コロナの思う壺。要注意。最近、コロナの後遺症の怖さが喧伝されて
います。私は、更に、コロナが人間関係までおかしくさせているという社会現象を取り上げたいと思います。
コロナによりステイホームさせられた結果、夫婦関係や親子関係までおかしくなり、ＤＶや児童虐待が起きて
います。コロナは、人の心までむしばむ、やっかいなウィルスなのです。そのコロナが当クラブにも悪影響を
及ぼしています。退会者が２名出ました。

  皆さん、初心に戻りましょう。ロータリークラブは、” 奉仕 ” の精神の下に集った地域のリーダーたちです。
奉仕は、人への思いやりを起源とします。その思いやりは、社会の人に対するばかりでなく、会員仲間への思
いやりもとても大切なのです。年寄りの小言はここで止めます。

　さて、社会奉仕の方ですが、先月 22 日、私、岡崎副会長、藤江社
会奉仕委員長、本木幹事が大河原町長と面会して、桜保育所へ遊具の
贈呈をさせて頂きました。桜保育所長から、子どもたちが作ったお礼
の作品を頂きましたので、ここでご披露させて頂きます。子どもたち
がとても可愛く思えますね。

　今月の誕生記念会員は佐藤能文会員、武藤茂会員、中山雅之会員、
高橋英明会員、庄司大会員、結婚記念会員は八島幸夫会員、津田政行
会員、日下潔会員、岡崎隆会員です。
　おめでとうございます。



幹事報告� 幹　�事　本�木　拓�也

　原田眞会員、高橋大志会員、退会のお知らせ。

米山 BOX の報告� 委員長　山�家　正�信

スマイル BOX の報告� 委員長　鈴�木　孝�典

山家　正信 委員長：今月は米山月間です。10月3日米山記念奨学
会のカウンセラー研修会に行って来ました。
どうも皆様にお世話になりました。ありがと
うございます。

津田　政行 会員：少しずつ積立てます。

藤江裕佳里 会員：積立てます。

佐藤　能文 会員：少しずつ。

森　　　徹 会員：少しずつ。

櫻井　淳一 会員：9 月のバースデーケーキありがとうございました。9 月の結婚記念品も頂き、誠にありが
とうございました。

津田　政行 会員：先日は、結婚記念の鉢物と誕生祝のケーキありがとうございました。

森　　　徹 会員：久しぶりにお会いします。早くコロナがおさまってほしいですね。

佐藤　能文 会員：10 月に 54 歳になります。

山家　正信 会員：先月今月と休みが続いて居ります。しばらくです。皆様どうぞ宜しく。大変遅ればせなが
ら東北学院の甲子園出場のサポート募金どうもありがとうございました。

中山　雅之 会員：今月、誕生日になります。ケーキ、楽しみにしております！

藤江裕佳里 会員：9 月バースデーケーキ頂きました。家族そろってのお祝の会でおいしく頂きました。

小田部晃二郎 会員：ごぶさたしています。コロナが早く収束しますように！！

佐藤　克美 会員：久しぶりに皆様にお会いできるのを楽しみにしておりました。

武藤　　茂 会員：お久しぶりでございます。コロナの制限解除が終了して、これから、経済活動が活発にな
る事を願っています。

本木　拓也 会員：本日スピーチの時間をいただきました。ありがとうございます。

鈴木　孝典 会員：先月、通夜、葬儀の際には、ご参列頂きありがとうございました。



世界ポリオ根絶活動協力金の報告� 委員長　●�●　●�●

櫻井　淳一 会員：担当の方、ご苦労様です。

藤江裕佳里 会員：世界中から早くポリオがなくなることを願っています。

奥林　　潔 会員：ガンバッテー。

本木　拓也 会員：コロナも根絶させたいですね。


